Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 200 m?
Référence 1236 VM G
Prix 2 950 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dotée d'une vue exceptionnelle sur le vilage médiéval d'Eze, le Cap Ferrat et le
Cap d'Antibes la villa possede une identité architecturale singuliere, le volume vient
s'intégrer dans le terrain naturel et ses restanques agrémentées d'essences
méditerranéennes. Nichée entre les arbres faisant de la nature un élément décoratif
a part entiere, la maison propose de beaux espaces divisés
harmonieusement.L'agencement sur trois niveaux est original et offre de beaux
espaces a vivre, séjour avec cheminée donnant sur une agréable terrasse, cuisine

indépendante ouvrant sur la salle a manger, 4 ...

Boasting exceptional views over the medieval village of Eze, Cap Ferrat and Cap
d'Antibes, the villa has a unique architectural identity, with its volumes blending into
the landscape and its terraces planted with Mediterranean species. Nestling among
the trees, making nature a decorative element in its own right, the house offers
beautiful spaces divided harmoniously.The original three-storey layout offers
spacious living areas, a living room with fireplace opening onto a pleasant terrace, a
separate kitchen opening onto the dining room, 4 bedrooms and a large cellar.Valid

building permit. ...

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER
18, avenue de la Liberté - 06360 EZE
Contacter I'agence
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